



ENGLISH NOW! SUMMER 2022

NEWSLETTER FOR OUR STUDENTS...

なぜ未就学児の語学学習は重要なのか

世界は常にグローバル化しており、英語は事実上の共通語 [lingua franca] となりました。

年々、英語を読み書き、話し、理解することは「出来れば良いもの」から「出来る必要があるもの」となりつつあります。

この現実、これから数十年後に世の中に旅立つ子をもつ親に特に関係があります。

ほとんどの親御さんは、子供たちが学校で英語を学ぶことをためらわず、また小学生から英語の習い事をさせることが当たり前になってきました。しかし、未就学児の英語学習の重要性についてはまだまだ認識されていません。

「そんな若い時期に一体何を身につけられるの？」と疑問に思う人や、「授業のほとんどはただのゲームと歌ではないのかな？」と言う人もいます。確かに未就学児の学習の仕方は、計画的かつ成績が評価される学校での勉強とはまったく違います。しかし、未就学児という時期は、言語や英語を学習する過程で一番大切な時期であると言われています。

音やリズムはすべての言語において、大切な構成要素です。どんな言語においても幼少期の最初の5年が習得するのに適した時期であると研究されてきました。この時期になると子供たちは母国語の音やリズムを自然と身につけます。同じ方法で、第2外国語、さらには第3外国語を学んでいくことが、幸先の良いスタートとなり、この強みは子供たちのこれからの人生に影響します。

では、ゲーム（遊び）や歌についてはどうでしょうか？

一般的に4-5歳の子供は座って勉強することはあまりしません。未就学児は体を動かしながら様々なことを学習していきます。周りの人が話していることを聞いたり、どんな動きをしているかを見たりして、それを真似することで学んでいきます。English Now!では、英語の音やリズムを聞いたり、見たりし、それを真似する環境に浸らせます。また、英語の歌や本、ダンスやゲームを通して楽しく学習していきます。それと同時に、子供たちが毎日使えるような基本的な単語—洋服や家族、動物の名前、数字なども勉強していきます。

たとえ子供達がまだ完璧に英語で質問をして答えてみたり、会話を続けることができなかつたりしても、英語学習のなかで最も重要な「英語の耳」や「英語の舌」を上達させることは着々とできています。それらを習得することで、後に学校で英語を学習する時に、自然とより早く、簡単にできるようになるでしょう。

同様に重要なこととして、この時期は、将来に影響するやる気や好き嫌いがはっきりしてきます。遊びや歌、英語をスラスラと話す人とのふれあいを通して、英語が楽しいものとして認識できると、子供たちは自らその言葉に興味を持ち、さらに学びたいと思えるようになります。これは、子供たちの個性の基盤となるでしょう。

未就学児の英語教育は、簡単そうで、よく見落されがちですが、子供たちが目には見えない基礎となる経験や知識を積み重ね、盛大で立派な「英語の家」を建てるといえるでしょう。

英語学習は、将来のための準備にもなりますし、親として喜びや幸せ以上に子供たちに与えられる素晴らしいものとなるでしょう。

ギジオン・ローズ



Cafe & Deck

カフェ・テラスのご利用について

カフェスペースやテラスは待合場所としてご利用いただけます。授業の妨げとなりますので、会話を含め大きな音を立てることなどはご遠慮ください。また、テラス内を走り回ったり、テーブルやイス、柱に登ることもごさいませんようご注意をお願いします。ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



New Teacher!

新講師のご紹介

新講師の

Marilyn Haukinima (マリリン・ハウキニマ)

がEnglish Now!に仲間入りしました！とても優しく、いつも明るく、たくさん笑って雰囲気明るくしてくれます！マリリンのレッスンをぜひお楽しみに！

